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町内で民間事業者が行う風力発電について騒
音等、人的被害を心配している。今後、町も業
者と連携し、町民が細かく情報を受け取れる環
境作りを進めて欲しい。

医学的・科学的に人的被害が発生するとは聞いてい
ないが、町民の健康被害が発生するのであれば反対
する。業者と連携を取り、説明をしていく。

政策推進課

トンネル工事残土について、水田に重金属が
漏れた場合、健康被害に発展する恐れがあ
る。鉄道運輸機構に、長期的な検査、水田土
壌や米の検査も依頼して欲しい。

鉄道運輸機構に土壌や米の検査の必要性について
も伝える。

政策推進課

レクの森管理計画について管理計画の見直し
（専門家への意見聴取等）が必要と思われる。
見直しを進めて欲しい。

来年度に向け内部で検討する。 政策推進課

豚舎へ向かう町道を改良するなら、町道付近
の地権者にも説明をして欲しい。

具体的な説明の日程が決まったら地域へ随時連絡を
する。

建設水道課

鶉小学校前国道除雪後、横断歩道前に山が
できてしまい、子どもが渡れないことが度々あ
る。鶉小学校閉校後もこれまで通り除雪が行き
届くよう要請をお願いしたい。

開発事務所へ連絡する。 建設水道課

鶉神社前からうずら温泉に向かう道路の交差
点について、うずら温泉側から国道にでると、
背丈が高い草があり見通しが悪く、事故につな
がる恐れがある。来年以降も草刈りを道路管理
事務所へ依頼して欲しい。

開発事務所へ連絡する。 建設水道課

職員の議会傍聴について職員も議会配信を
見ることは業務となるのではないか。

業務に支障が無い範囲で見るのは問題ないと考え
る。

総務財政課

豚舎誘致をきっかけに、業者と連携して農業
活性化を推進して欲しい

まずは堆肥の供給等期待をしている。 農林課

農業残渣、イタドリ（雑草）がエネルギーになる
例を見た。厚沢部町にも同様な資源はたくさん
あると思うので検討して欲しい。

ゼロカーボン化を見据えて、多様なエネルギー資源
は必要であるが、エネルギー化するのには投資も必
要。まずは計画通り、風車から進めていく。

政策推進課

緑町の公園の木が倒れている。処分をお願い
したい。

対応する。 政策推進課

床屋が近隣にない。歯科医院も新規患者は受
け付けない。生活に不便している。

町外への移送サービスや、民間の方でやっていただ
けるのであれば助成を行う等検討したい。

政策推進課

農業用機械購入補助について次年度以降も
継続して欲しい。

次年度は、本年度を参考に予算計上する。 農林課

道の駅の冬の商品が増えればより魅力的にな
る。生産者と協議を進めて欲しい。

生産者と協議をしていく。 政策推進課
農林課

防災無線について最初はスマホでの使い方を
覚えていても、しばらくしたら忘れてしまう方も
いる。あとから受信機の貸し出しをしてもらえる
か。柔軟に対応して欲しい。

後からでも個別受信機をお貸しする。 総務財政課

閉校後の校舎について、そのままではもったい
ないので、業者に貸し出しする等、活用を検討
してはいかがか。

廃校になった建物は築年数もあり、改修にもお金がか
かる。民間企業等から打診があった場合は検討する。

総務財政課

現在道の駅では、新規で出店できないと聞い
た。新道の駅では体制を見直し、多くの町民が
出店できるようにして欲しい。

新道の駅では売り場面積も広くなる。公平性を確保し
て運営する。

政策推進課

義務教育学校について、これからますます子
どもは減る。過大にならないような適切な規模
で学校建設を進めて欲しい。

将来を見据え、過大にならないように計画を進めてい
く。

教育委員会

スマホを使えない親と同居している。防災無線
について、家庭内状況で受信機を貸していた
だく等柔軟に判断して欲しい。

各地域の状況を聞きながら検討する。 総務財政課

鹿子舞会費充当のため、地域から出る缶を集
めたい。当路のセンターに回収ＢＯＸを設置さ
せていただきたい。

内部で検討する。その他太鼓等備品が必要であれば
役場に相談して欲しい。

建設水道課

町外出身の役場職員が多く、顔が分からな
い。町民と役場の距離ができてしまうことを危
惧している。交流の機会ができることを望む。

そういった機会があれば積極的に参加させたい。 総務財政課
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